

Angel Gil recibe el reconocimiento a su labor de investigación

Ángel Gil Hernández es catedrático del Departamento de Bioquímica y Biología Molecular de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Granada (UGR), profesor del Instituto de Nutrición y Tecnología de los Alimentos de la UGR. ha sido director del Departamento de I+D de Puleva y del Departamento de I+D de Abbott Laboratories en España. Actualmente es profesor en la Universidad de Granada y director del Máster Virtual de Nutrición Clínica la UGR en colaboración con la SENPE. Este es, en resumen, el currículum de Gil Hernández, quien se hizo con el reconocimiento del Consejo Regulador de la Denominación de Origen de Poniente por su trayectoria y por la investigación sobre nutrición y sobre los efectos positivos del consumo de aceite de oliva en la salud humana, asicomo por sus esfuerzos por conseguir la celebración del congreso mundial de nutrición en Granada

Congreso Mundial de Nutrición

Gil Hernández, que asistió al acto en la Caja Rural de Granada, salió al estrado a recoger su galardón y no quiso irse sin ofrecer unas palabras de aliento a los presentes sobre el aceite, su calidad o su historia y remarcó que "los olivareros son el pilar del arco mediterráneo". El catedrático, además de explicar de manera breve su trabajo en nutrición, informó al auditorio de que Granada será la próxima sede del congreso mundial de nutrición (2013), en el que se po-drá visitar un pabellón que contará con un solo expositor dedicado al aceite de oliva. Según indicó Ángel Gil, el XX Congreso Internacional de Nutrición es un evento que se celebra cada cuatro años y que Granada acogerá el año que viene.



Alfonso Varela entrega el premio a Ángel Gil Hernández, catedrático del departamento de Bioquímica y Biología Molecular II.

El congreso estará conformado por ocho grandes simposios en los que se tratarán asuntos que abarcan desde el papel de la nutrición en enfermedades complejas o el impacto de la tecnología en las cualidades nutricionales, hasta aspectos de seguridad alimentaria y estudios de ciencia básica. Además de estas actividades centrales, el congreso acogerá dos Focus Simposium sobre los problemas específicos de la cuenca me-

diterránea y en Iberoamérica.

Otros retos que se abordarán son promover el avance de la ciencia de la nutrición y de la investigación mediante la cooperación global, promover la colaboración entre científicos dedicados a la nutrición y diseminar la información de las ciencias de la nutrición a través de la tecnología de la comunicación, particularmente en los países iberoamericanos y de la cuenca mediterránea.



CELEBRACIONES

Granada acogerá el V Green Med Forum en noviembre

El Green Med Forum ha elegido Granada como sede para su quinta edición. Faeca será la anfitriona de este encuentro que se celebrará en noviembre, del 21 al 23, en el Palacio de Congresos de la capital granadina. La cita la organiza cada año desde hace cuatro la revista Green Med Journal, con el patrocinio de importantes entes nacionales e internacionales. El

Green Med Forum es un encuentro itinerante que gira en torno a la producción hortofrutícola v oléica de la cuenca euro-mediterránea y que siempre escoge una ciudad que cuente con puerto, en este caso el de Motril. La diversidad y profesionalidad de las cooperativas agroalimentarias asociadas, la gran variedad y calidad de los productos, el carácter exportador de sus empresas, junto a la cercanía y apoyo del Puerto de Motril han sido las bazas que ha concedido a Granada ser la sede de este foro. Durante los tres días que dura el acontecimiento se celebrarán seminarios especializados sobre el sector hortofrutícola, el aceite de oliva y el sector pesquero, encuentros institucionales con la presencia de autoridades

eruopeas y de los diversos países, encuentros de negocio, visitas guiadas entre las que destaca la del puerto motrileño. Cabe destacar la presencia en el Green Med de compradores e importadores de los nuevos mercados emergentes del Este europeo y de Rusia. A los encuentros con estos se sumarán los productores que podrán mostrar sus productos, de cara no solo al mercado internacional sino también a potenciales compradores nacionales.





Juan Ramón Cabrera Garrido Cortijo de los Alagüises Jayena (Granada) 958.364 164 609.844 184



Para más información dirigirse a CLUB DE VINOS LOS SARMIENTOS c/horno de marina nº 12 bajo - Granada Telefonos: 605684415 y 958960131 email: info@solovonos.org

Actual

Luis García Montero regresa a la Universidad de Granada tras la prejubilación de Fortes

El poeta, que anunció su marcha el 11 de noviembre de 2008, está "ilusionado" por volver a impartir clases sobre Lorca

Europa Press / GRANADA

El poeta y catedrático granadino Luis García Montero ha firmado ya su regreso a la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Granada (UGR), donde volverá a impartir la asignatura Federico García Lorca y la Generación del 27, tras la prejubilación del profesor José Antonio Fortes, que lo denunció por injurias graves con publicidad y que consiguió sentarlo en el banquillo de los acusados por un artículo que escribió en el diario El País.

García Montero, que anunció su marcha el 11 de noviembre de 2008 después de que fuera condenado por el Juzgado de lo Penal 5 de Granada al pago de una multa y una indemnización por aquel texto en el que le llamó "perturbado", tiene ahora "ganas de volver a la Universidad a dar clases sobre García Lorca" y está "ilusionado". "Tomé la decisión de irme por unos motivos concretos y por coherencia sentía que tenía que volver en este curso", señaló.

Concretamente, cuando García Montero tomó su decisión de pedir una excedencia en la Facultad consideró que no tenía sentido estar "yendo todos los días" a encontrarse con los compañeros de su departamento, al que también pertenecía, hasta su prejubilación, el profesor Fortes. Entonces, afirmó que se dedicaría a colaborar con el sindicato CCOO y a vivir de la literatura, con su participación en



Luis García Montero regresa a la Universidad de Granada.

conferencias, cursos en otras

universidades y en prensa.

El poeta ya dijo además que su marcha iba a suponer un "paréntesis" a la espera de que cambiara el ambiente en la Universidad, donde la situación, en su opinión, era "insostenible" en el departamento. "Yo he convivido durante algunos años con alguien que en público y por escrito decía cosas como que Lorca era un fascista o que Ayala era un nazi, que yo, por colaborar con el grupo Prisa, era un vendido al capitalismo, o que había provocado el suicidio de mi amigo íntimo

Javier Egea", indicó García Montero, para quien la situación era "muy difícil" de soportar.

En ese sentido, recordó que cuando en un artículo de *El País* calificó las opiniones del profesor como las de un perturbado, no estaba más que haciendo un "diagnóstico objetivo", que sin embargo Fortes decidió denunciar y un juez, concretamente Miguel Ángel Torres, darle la razón. "No consideró que se trataba de una polémica sino de unas injurias", y la condena al catedrático consiguió entonces "envalentonar" al denunciante.

En breve

Manuel Altolaguirre, el hombre bueno de la Generación del 27

LETRAS. Editores, poetas y uno de sus biógrafos han valorado la figura del malagueño Manuel Altolaguirre, del que, con motivo de la publicación de su biografía gráfica *Album* a cargo de la Residencia de Estudiantes, han destacado su poesía, su labor editorial y su perfil humano, como el hombre bueno del 27. Con un estudio biográfico de James Valender, este *Album* cuenta en 650 imágenes e ilustraciones de la vida del miembro más joven de la Generación del 27 y cuya labor como editor e impresor fue decisiva en la consolidación del grupo.

Javier Limón se asoma al futuro del flamenco con una nueva gira en EEUU

INICIATIVA. El productor y compositor español Javier Limón llevó ayer a Washington su gira *Flamenco Soul*, que recurre a jóvenes talentos para asomarse al futuro de una música que según el director, se escribirá con letra de mujer y notas de piano. Esas dos características se aúnan en la figura de Ariadna Castellanos, la pianista española que lidera el cartel del espectáculo que se estrenó el pasado viernes en Nueva York y llegó ayer a Washington.

Compañeros de profesión despiden a Juan Luis Galiardo

EN EL RECUERDO. Juan Luis Galiardo interpretaba "a dentelladas", se "extralimitaba en todo lo bueno" e hizo que el cine español fuera mucho mejor. Su fallecimiento supone una "gran pérdida" para el teatro y el cine. Así se pronunciaron numerosos amigos y compañeros de profesión como Juan Echanove, Imanol Arias, José Luis Cuerda y Alberto Closas, quienes pasaron ayer por el tanatorio de la M-30 de Madrid.



EFEEF

Sophie Hannah: Novela negra y mujeres al borde de un ataque de nervios

PUBLICACIÓN. Mujeres desquiciadas, incomprendidas, cuestionadas, sumidas en una eterna crisis de ansiedad: así son las heroínas de la escritora británica Sophie Hannah, cuya nueva novela llega ahora a España con otro caso turbador, el de alguien que confiesa haber asesinado a una mujer que, sin embargo, está viva: "Siempre escribo sobre mujeres que creen o parecen estar volviéndose locas, que ven las cosas de una forma diferente y a las que les suceden cosas que nadie se cree".

